



## Diputado federal Sergio Barrera presenta su casa de enlace

Con el respaldo de alcaldes, legisladores, secretarios estatales y dirigentes de Movimiento Ciudadano, el diputado federal Sergio Barrera presentó su casa de enlace. Tiene la misión de mantener el contacto permanente con las vecinas y vecinos de su distrito, que abarca diversas colonias de los municipios de Zapopan y Tlaquepaque. El punto de contacto se encuentra en Avenida Lapizlazuli #3458, colonia Residencial Victoria.

<https://www.informador.mx/jalisco/El-Diputado-Federal-del-Distrito-13-presenta-su-casa-de-enlace-20220608-0178.html>